

Borflex rachète un groupe suisse



HERMES

Spécialisé dans les solutions en caoutchouc, le groupe Borflex est présent sur de nombreux marchés : la défense, l'aéronautique, le ferroviaire, l'automobile, l'énergie, l'agro-alimentaire, la maintenance industrielle, etc. Depuis 1974, il ne cesse de s'accroître grâce notamment à sa capacité à répondre au marché des pièces techniques en caoutchouc et en polyuréthane.

En 2010, le groupe Borflex fait ses premiers pas dans l'Oise. Il reprend la société Cafac-Bajolet, créant ainsi Borflex Cafac-Bajolet avec trois usines nouvelles à Hermes notamment, Verdun et Lille. Cette nouvelle acquisition permet à l'entreprise de doubler de taille.

Le nouveau rachat d'un groupe suisse par Borflex porte à 350 le nombre de salariés dont ceux du site de Hermes.

En 2015, le groupe continue son marché dans l'Oise en faisant l'acquisition de 100% DFC DCP, société française basée à Villers-St-Paul (Oise), spécialisée dans les solutions composites créant ainsi Borflex Composites. Souhaitant développer sa croissance par rachat, le groupe vient également de signer la reprise de la société suisse Rex Articoli Tecnici, spécialisée dans la conception et de la production de pièces en caoutchouc et thermoplastiques. Par cette reprise, la société porte le chiffre d'affaires consolidé du groupe à environ 46 millions d'euros pour 350 personnes.

Magnifique concert de Noël de la Chorale Croque Notes



L'ÉGLISE ÉTAIT PLEINE POUR ÉCOUTER LA CHORALE CROQUE-NOTE.

Plus de 200 personnes n'ont pas regretté d'être venues au concert de Noël.

SAINTE-GENEVIÈVE

Samedi 8 décembre, tous les spectateurs et les nombreux élus des communes alentours qui étaient là ont pu apprécier le formidable travail accompli par les choristes de Croque-Note. L'église était pleine : plus de 200 personnes, plus de place pour les retardataires, mais cela valait le déplacement... Dans son introduction, le maire Jacqueline Vanbersel soulignait à juste titre l'extrême émotion que dégagent ces choristes dans leurs interprétations. En effet, l'on constatait beaucoup d'émotion et de chaleur, une certaine

ferveur qu'ils ont réussi à transmettre au public dans l'esprit de Noël retrouvé. Depuis leur création en octobre 2003, les chœurs des ateliers chant Croque Note menés par Philippe Richeux rencontrent un succès croissant. Les participants, de plus en plus nombreux, viennent de toutes les communes environnantes : Ully-St-Georges, la Chapelle-St-Pierre, Bornel, Ste Geneviève, Neuilly-en-Thelle, Dieudonne, Ercuis, le Mesnil-en-Thelle, Puiseux, Foulangues, Persan... et certains même de beaucoup plus loin.

Loto des enfants à l'ASNC, le père Noël viendra avec l'album



NOAILLES

Ce dimanche 16 décembre aura lieu le loto des enfants de 14h à 17h à la salle Paris Fontaine avec la présence du Père Noël à 17 h.

Les enfants pourraient en profiter pour jouer au loto et ensuite recevoir leur album. (Le loto est réservé aux enfants ayant maximum 12 ans). La suite pour l'Album du club est très simple, il sera possible d'acheter les vignettes chez trois partenaires du club (A la Civette, Au Café des Sports, Aux P'tit Mavais à Cauvigny) et, bien évidemment, au stade de Noailles aux horaires des séances et enfin aussi lors de

L'ALBUM, UN SUPPORT POUR CRÉER DU LIEN ENTRE LICENCIÉS

Le 16 décembre, le club remettra l'album du club, un support pour créer du lien entre licenciés, cet après-midi.

En réalisant cet album, l'objectif majeur du club était de créer du lien entre tous les licenciés. Cela va permettre aux plus petits de connaître les plus anciens et vice versa, ce qui est très fédérateur, cela va apporter des moments d'échanges, de partages et de convivialité. Cet album devrait laisser à tous un souvenir impérissable de leur passage au club. L'ensemble des licenciés va également connaître les partenaires qui eux aussi figurent dans l'album.

Au conseil : Cécile Lemaire nous quitte pour Montpellier



NOAILLES

A l'ordre du jour du dernier conseil municipal de l'année : la demande exprimée par la Fédération française de randonnée pédestre et du comité départemental d'engager dans le cadre d'une mission de réhabilitation des itinéraires de grande randonnée du sud-ouest de l'Oise, suite à l'évolution de certaines normes et des problèmes rencontrés par les randonneurs, la remise en état et le balisage du GR 126 qui relie Noailles à Sainte-Geneviève, en longeant la RD1001.

Après le vote de diverses mesures administratives et budgétaires, le maire Benoît Biberon a présenté la version définitive de la médaille de la ville, créée

Cécile Lemaire a annoncé son départ en lisant un poème sur sa vie passée à Noailles. Elle rejoint Montpellier, très récemment et destinée à distinguer des personnes ayant œuvré pour le bien de la ville.

UN DÉPART EN PROSE

La première bénéficiaire en sera Cécile Lemaire, actuelle conseillère municipale, qui va quitter sa fonction suite à un déménagement vers Montpellier où se trouve le reste de sa famille. Avec beaucoup de nostalgie et de poésie, Mme Lemaire a préparé un petit texte d'adieu à la ville, qu'elle a lu avec une émotion sincère, s'adressant à la ville.